

## Página de la Dirección

La difusión de la cultura jurídica es un imperativo en la actualización continua de quienes imparten justicia. También constituye un basamento indispensable en la labor cotidiana de la academia, el foro y la judicatura.

Eso ha animado las líneas editoriales del Instituto de la Judicatura Federal, permanentemente consolidadas como espacio natural de quienes significan el rostro humano del Poder Judicial de la Federación, que lo justifica y enriquece.

Como toda obra humana, el número 5 de la **Revista del Instituto** no es producto de una sola razón, de un pensamiento aislado, de una idea señera. Por el contrario es creación institucional destinada a servir como medio de reflexión y análisis de los tópicos de importancia para los hacedores de un valor humano primario: el bien común.

Sirva pues este esfuerzo editorial como elemento de formación y motivo para convocar a escribir con buen ánimo y actitud creadora.

*Mgdo. Julio César Vázquez-Meillado García*